



Communiqué 2023-20
15 juin 2023
Informations diverses

Message aux membres :

Rapport circonstancié : Advenant que vous êtes impliqués dans un évènement inhabituel et que celui-ci nécessite un rapport circonstancié nous vous rappelons *que chaque personne* impliquée doit en remplir un. N'oubliez pas de remplir le rapport d'événements dangereux si c'est le cas et vous devez faire parvenir les deux à la Fraternité.

Assurances collectives : Nous vous rappelons que nous sommes à la recherche de nouvelles assurances collectives pour diminuer le coût et augmenter les services. (voir le communiqué 2022-53) Le dossier est entre les mains de l'AFPC et nous espérons une réponse très bientôt. Vous serez évidemment sondés pour savoir quelle direction nous allons prendre.

Niveau 1 en erreur : Si vous n'êtes pas déjà au courant; une fois que le RIR est enregistré il est impossible de modifier le niveau de l'intervention. Des agents nous ont rapporté qu'il y avait eu des erreurs (niveau 2 au lieu de niveau 1 alors que c'était bien et bien un 1). Les agents se sont fait répondre qu'ils devraient en faire de plus pour combler l'erreur. Sachez que nous sommes sur le dossier pour faire modifier le tout.

Retour sondage travail-famille : Il y a deux semaines nous avons fait un sondage maison sur combien de gens avaient eu besoin de prendre des heures (114-110-730) pour la conciliation travail/famille. Pour votre information environ 77 personnes ont pris des heures dans la dernière année. Nous allons proposer un projet pilote à l'employeur pour améliorer la qualité de vie des agents.

Comité des groupes d'équité : Afin de répondre aux préoccupations de chacun des membres, nous allons créer un comité des groupes d'équité en collaboration avec l'AFPC. Ce comité regrouperait les personnes racisées, la communauté LGBTQIA2S+, avec certaines conditions invalidantes (visibles ou invisibles), autochtones, etc. Nous vous tiendrons au courant du développement de ce dossier.

Tournée provinciale : Tel que mentionné aux directeurs syndicaux il y aura une tournée provinciale à l'automne pour discuter du cahier de charge et autres sujets. Il est de votre devoir de nous communiquer la date qui est la meilleure pour votre bureau (via votre directeur). Nous allons fonctionner sur la base du premier arrivé, premier servi. Les dates disponibles sont 5-6-7-

8-11-12-13 septembre et le 9-10-11-16-18-19 octobre. D'autres dates s'ajouteront éventuellement. Veuillez envoyer un message à Isabelle Charette.

Tribunal administratif du travail : Le président de la Fraternité a témoigné hier et avant-hier dans notre cause au TAT. Son témoignage est terminé. Il reste la preuve de l'employeur à faire. Les prochaines dates sont le 31 octobre et le 01 novembre.

Comité Ministériel d'Organisation du Travail (CMOT) : Lors du dernier CMOT où étaient présents le président de la SAAQ, tous les vice-présidents et tous les représentants des branches syndicales de la SAAQ il a été question de CASA. Un des documents déposés concernait les statistiques de CRQ. Compte tenu des chiffres présentés Jean-Claude Daignault a décelé que ce serait la pire année au niveau des interventions. En date du 07 juin 2023 il y avait eu 33 000 interventions réalisées dont 1000 dans la dernière semaine. Il a avisé la haute direction qu'il ne veut pas que les membres paient le prix des conséquences des ratés historiques de CASA.

Merci
Votre exécutif